
 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

2019年 12月 17日 日本共産党 岡山市議団  ＮＯ．２４７ 
岡山市北区大供１－１－１ ０８６－８０３－１７０７ 

市民に冷たい市政ただす 

------ 市議団の活動は団ＨＰで ⇒  共産党岡山市議団  で検索（毎日更新中！） ------- 

11月議会 
閉会 学童保育 超党派で改正案を提案 
2019年 11月定例岡山市議会は 17日、当局提案の 53議案すべてを全会一致で可決・同

意し、6陳情を採択して閉会しました。 

党市議団は、看護師や介護従事者の処遇改善と地域格差是正のた

めに特定最低賃金制度の創設を求めた 2 陳情を採択すべきと討論し

ました。これには共産とおかやま創政会、市民ネットの一部議員が賛

成しましたが、賛成少数で不採択にされました。 

国民健康保険料の子どもの均等割軽減や、災害被災者の生活再建

支援金制度の拡充を国に求める陳情は全会一致で採択し、国への意

見書を決議しました。 

全会一致で採択された陳情のうち、主なもの 

◎ 国民健康保険の子どもにかかる均等割保険料（税）減免措置の導入を求める国への意見書の提出について 

◎ 被災者生活再建支援制度の拡充を求める意見書の提出について 

◎ 福祉交流プラザへのエレベーター設置を求めることについて 

◆学童保育で超党派の議員提案 
市民ネット、共産、無所属の議員提案で、市立に移行する学童保育の

利用料を所得に応じた額に変える条例改正案を提出しました。しかし

議論が不十分などの理由で否決されました。 

◆あらわになる市政の冷たさ 
国民健康保険について竹永みつえ議員が、短期証・資格証の発行を

ゼロにした横浜市や、滞納市民の生活再建を支援している滋賀県野洲

市の例を紹介しましたが、市は市民や市民の暮らしを大切にしようと

する姿勢を見せませんでした。 

御津の産廃問題で、菅原おさむ議員が住民の皆さんの不安の思いを取り上げ、住民に

寄り添う対応を求めた質問に対し、市は裁判係争中を理由にほとんどの質問に答えませ

んでした。 

大森市政の市民に対する冷たさがいっそう露わになった議会でした。 

 

 

 

 

 

 

 

２月議会（予定） 2/20開会 2/27～3/2代表質問 3～9個人質問 10～11常任委 16 閉会 ★請願・陳情締切 3/2 

 
陳情の採択を求めて
討論する田中のぞみ
議員 

 
学童保育条例改正
案に賛成討論する
林じゅん議員 

重大！ 市が 7000 食の巨大給食調理場を計画！（詳細裏面） 

 


